

HOTEL DE VILLE

Réparations, entretien, papeterie et annonces officielles. . . . . \$6,000

HYGIENE

Réparations, entretien et administration. . . . . 1,500  
 \$7,500

9.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité déclarant que la maison occupée par M. Zoel Gagné, No. 686 rue Montcalm, a besoin de certaines améliorations pour la rendre habitable pour la saison d'hiver et que M. Gagné est prêt à faire lesdites améliorations pourvu que la Ville lui accorde une réduction de \$4.00 par mois sur son loyer.

Résolu: D'accorder ladite réduction de loyer.  
 Ajournement.

L. N. SENECAI,  
 Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 22 décembre 1914

M. Wanklyn, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes au sujet de la fourniture de bottes et de pardessus en caoutchouc pour les constables et pompiers.

Résolu: De donner instruction à l'Agent des Achats et des Ventes de demander des soumissions pour la fourniture de 200 pardessus et 150 paires de bottes en caoutchouc pour les pompiers.

2.—Soumise une lettre du directeur du Collège Ste-Elizabeth, demandant de lui fournir de l'eau pour le rond à patiner dudit collège.

Résolu: De faire droit à ladite demande.

3.—Soumise une lettre de M. J. P. Stephens offrant de vendre 70 chaises à la Ville et demandant d'avoir une entrevue avec l'Acheteur de la Ville à ce sujet.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à rencontrer ledit M. Stephens à ce sujet, pour discuter les conditions de ladite vente.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
 Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 26 décembre 1914

M. Dupuis, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport du Sous-Greffier de la Cité, M. Bauset, demandant de faire faire de nouvelles boîtes de scrutin pour les prochaines élections et à faire réparer les boîtes qui sont brisées.

Résolu: D'autoriser la confection de ces boîtes et la réparation de celles qui sont brisées à même le montant voté pour les fins des prochaines élections, M. Bauset devant s'entendre avec l'Agent des Achats et des Ventes à ce sujet.

2.—Soumise une lettre du Secrétaire de la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal, informant le Bureau que ladite Commission a décidé de nommer M. Walter J. Jones, son Ingénieur en Chef, au salaire de \$500 par mois.

Résolu: D'approuver ladite nomination.  
 Ajournement.

L. N. SENECAI,  
 Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 26 décembre 1914, p.m.

M. Dupuis, président. Tous présents.

1.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportées au Bureau durant la semaine finissant le 23 décembre est soumis et déposé aux archives.

CITY HALL

Repairs, maintenance, stationery and official advertisements. . . . . \$6,000

HYGIENE

Repairs, maintenance and administration. . . . . 1,500  
 \$7,500

9.—Submitted a report from the City Treasurer stating that the house occupied by Mr. Zoel Gagné, No. 686 Montcalm street, needs certain improvements so as to render it habitable during winter and that Mr. Gagné is willing to make the said improvements provided the City grants him a reduction of \$4 per month on the rent.

Resolved: To grant said reduction of rent.  
 Adjourned.

L. N. SENECAI,  
 Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 22nd December 1914.

Present: All the members of the Board. Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the supply of rubber boots and coats for the constables and firemen.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to call for tenders for the supply of 200 rubber coats and 150 pairs of rubber boots for the firemen.

2.—Submitted a letter from the Rector of St. Elizabeth College asking that the skating rink of said college be flooded.

Resolved: That said request be granted.

3.—Submitted a letter from Mr. J. P. Stephens offering to sell to the City 70 chairs and asking for leave to confer with the Purchasing Agent in this connection.

Resolved: To authorize the Purchasing and Sales Agent to meet with said Mr. Stephens in this connection to discuss the conditions of said sale.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
 Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 26th December 1914.

Present: All the members of the Board. Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted a report from the Asst.-City Clerk, Mr. Bauset, asking that new ballot boxes be made for the coming elections and that the boxes which are broken be repaired.

Resolved: To concur in said report, the amount required to be charged against the appropriation voted for coming elections, Mr. Bauset to confer with the Purchasing and Sales Agent in this connection.

2.—Submitted a letter from the secretary of the Montreal Electrical Commission, informing the Board that the said Commission had decided to appoint Mr. Walter J. Jones as its Chief Engineer, at a salary of \$500 per month.

Resolved: To concur in said appointment.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
 Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 26th December 1914, p.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Dupuis in the chair.

1.—A return of cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending on the 23rd